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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Einkaufs- und Vergabezentrum von Immobilien Bremen – wie ist die Bilanz? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
In welchem Umfang (absolut sowie als Anteil an den gesamten Beschaffungen der FHB) 
und mit welchen Einspareffekten (jeweils im Vergleich zu dezentraler Beschaffung) erfol-
gen jährlich zentrale Beschaffungen (u.a. über Rahmenverträge/zentralisierte Ausschrei-
bungen) über das Einkaufs- und Vergabezentrum von Immobilien Bremen? 

 
Wie ist die Ausstattung an Personal- und Sachmitteln bei der „Kompetenzstelle für 
sozial verantwortliche öffentliche Beschaffung“ bei Immobilien Bremen? 
 
Bei wie vielen Ausschreibungen (bitte auch konkrete Beispiele nennen) mit welchem 
gesamten monetären Umfang sind bislang jeweils jährlich nach Rücksprache mit der 
„Kompetenzstelle für sozial verantwortliche öffentliche Beschaffung“ bei Immobilien 
Bremen Aspekte des sozial verträglichen Einkaufs aufgenommen worden? 

 
 

Hartmut Bodeit, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


